

Nachwuchs- talent

Tennis. Mirabell Ehret aus Bottighofen hat sich am Suzuki Master Finale in



Mirabell Ehret.

Grenchen gegen alle Gegnerinnen in der Kategorie U12 durchgesetzt. Der Turniersieg war krönender Abschluss der Wintersaison, nachdem sie sich für die Teilnahme am Master zuerst in den Qualifikationsturnieren bewähren musste. Dabei war die Lage am Anfang ungünstig, weil ihr Trainer Ende Februar nach Zürich wegzog und sie interimistisch von ihrer Mutter Tatjana betreut werden musste, bis sie einen neuen Trainer fand. In diesem Jahr will Mirabell durchstarten. Nach wie vor sucht die Familie Sponsoren, die sie bei den nächsten Schritten unterstützen.

ingesandt